

くらしの目線で市政を変える

こんにちは
日本共産党

市会議員
西野さち子です



消費税増税・社会保障改悪と大飯原発の再稼働を許すな!



市役所前に400人が参加!
怒りのリレー・トーク

7月29日の夕方に京都市役所前で、標
題の“緊急”街頭演説が行われました。参
加した団体の代表者は「消費税増税・社会
保障改悪の強行を許さない。参議院で廃案
にしましょう」「許せません。大飯原発再
稼働!」などと、暴走する野田政権に対す
る怒りのリレー・トークを行いました。

西野さち子市議は他都市調査のため、参
加できませんでしたが日本共産党京都市会
議員団からも多数参加し、倉林明子・市議
団幹事長が演説の最後にマイクを握り、
「自民・民主の談合による弱い者いじめの
政治は許せない。力をあわせて、国の政治
を変えましょう」と訴えました。

震災がれきの受け入れ中止 専門化委員会は解散

東日本大震災の震災
がれきの処理について、
京都市は見送る方針を
きめました。



宮城県が震災がれき
の広域処理要請を拡大しないと決めたこと
によるものです。宮城県の災害廃棄物処理
実行計画の第一次案では、被災地に散乱し
た災害廃棄物の集積がほぼ終わり、処理業
務の発注がすべて終了したので改定したと
いうことで、県処理対象量は当初より半減
しています。

環境省も市に協
力を要請しない方針
を伝えました。5
月に発足した市の
専門家委員会も解
散します。



アルプラ前バス停に ベンチ設置

西野さち子市議の議会報告会
で「アルプラ前のバス停にベン
チがほしい」「自転車駐輪場が
整備された後に設置するとアル
プラが言っている」などの声が出
されていました。今回、アル
プラの誠意で一台だけではあり
ますが設置されて、利用者から
大変喜ばれていま
す。



倉林明子・市議団幹事長 参議院京都選挙区に出馬表明

日本共産党京都府委員会は7月17日、来
年夏の参院選京都選挙区に倉林明子・市議団
幹事長(写真左)を候補者として擁立すると
発表しました。

記者会見で倉林明子市議は、「原発再稼働
撤回を求める行動の広がりをはじめ、日本の
政治が大きく動く情勢の中での要請を、真正
面から受けて挑戦しよう」と決意した」と報告
しました。福島出身の倉林明子さんの京都で
の党議席確保が、福島への力強い援護になる
事と、談合による弱い者いじめの政治の転換
の必要性にふれ、「防



波堤となる政治
をすすめるた
め全力をつ
くしたい」と
と決意を表
明しました。